
  

 

 

 

 

第 44回 放送番組審議会 議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6年 4月 3日（水） 

株式会社有明ねっとこむ 

 



■第 44回 放送番組審議会 

 

1.開 催 日 時 令和 6年 3月 28日（金）16時 30分～ 

 

2.開 催 場 所 株式会社有明ねっとこむ １階会議室 

 

3.出 席 者 委 員 長： 石丸 智士 

委 員： 城戸 久信、大石 教義、松崎 義和、黒木 雄平 

 （計 5名） 

放 送 局： 納冨 和由紀（代表取締役社長）、永江 美穂（ＦＭたんと局

長）、中原 敬介（ＦＭたんと副局長）荒木 はるか（放送

番組審議会事務局） 

 （計 4名） 

 

4.議 題 審議番組： ・おおむた産業フェスタ生中継特別番組 

2024年 3月 16日（土） 10：00～12：00 放送分 

・FMたんとラジオ小説三池のものがたり 

2024年 1月 8日（月） 6：30～6：45放送分 

2023年 9月 17日（日曜日）  
 

5.議事の内容 ⚫ おおむた産業フェスタについて放送局から概要を説明。 

【 放 送 局 】 はじめに聴いていただくのは「おおむた産業フェスタ生中

継特番」です。産業フェスタは、3月 16日(土)の午前 10時

～午後 4 時、イオンモール大牟田の北駐車場で開催され

たイベントで、大牟田市内のおよそ 70 の企業・団体が集結

し、会場には企業ブースや体験コーナー、キッチンカーな

どが並び、多くの来場者で賑わいました。 

ＦＭたんとでは午前 10 時から 12 時までの 2時間、会場か

ら生中継で、参加企業の紹介を中心にお客様の声なども

拾いながらイベントの様子をお届けしました。 

ＭＣは、パーソナリティの中村アキヒロと高村麻衣です。 

 

 

⚫ 実際の音源を聴き、各委員から審議番組に関する意見、それを受けて



放送局からの発言があった。内容は以下の通り。 

【 委 員 】 2時間の番組の中で何社くらい回って中継したのですか。 

【 放 送 局 】 およそ 70の企業、団体が出展していましたが 1社につき 2

分から 4分の時間配分をして、すべてを紹介しました。 

【 委 員 】 番組の中で参加している市民の方にインタビューしていま

したが、事前に声をかけていたのですか？ 

【 放 送 局 】 当日、その場でブースで体験している方々などに声掛け

し、感想などを聞いて放送しました。 

【 委 員 】 音質がとても綺麗でしたが屋外ばかりですか？ 

【 放 送 局 】 2 時間すべて屋外です。クリアすぎるのも臨場感に欠ける

ので、マイクで会場の音なども拾いながら放送しました。 

  

⚫ ＦＭたんとラジオ小説 三池のものがたりついて放送局から概要を説明 

【 放 送 局 】 次に聴いていただくのは「ＦＭたんとラジオ小説 三池のも

のがたり」です。 

こちらは、大牟田市の作家長崎英範さんが書かれた小説を

ご本人が朗読されたもので、月曜から金曜まで毎朝 6 時半

から 15分間、連載で放送しています。 

また、聴き逃した方のために、放送後 YouTube でも音声配

信をしています。 

本日お聴きいただくのは、1月 8日に放送したものです。 

 

⚫ 実際の音源を聴き、各委員から審議番組に関する意見、それを受けて

放送局からの発言があった。内容は以下の通り。 

【 委 員 】 作家さんが読んでいるのは理由があったのですか。 

【 放 送 局 】 別の用途で使用されるために、ご自身で朗読された音源を

お持ちでした。それを提供いただき 15分に編集して放送し

ています。 

【 委 員 】 このように連載で放送しているのは、大牟田の作家さんだ

けですか。放送エリアのみやま市、荒尾市の作家さんなど

も放送するのはどうですか。 

【 放 送 局 】 今後は童話や小説などの放送も増やしていけたらと思いま

す。 
 

6.次回の会議 令和 6年 5月（日時は未定） 



 

7. 審議機関の答申又は意見の概要公表 

 自社ホームページに掲載（令和 6年 4月 3日掲載） 


